

1. 意見

別紙

私達の先祖がこの地に未来を夢見て屯田兵として入植して以来、数多くの困難と身を削る様なご苦勞をされ、食料の確保と生きていく為の言葉には出来ないほどの大きなご苦勞をされた事は、今さら私が言うまでもありません。

色々な資料にもありますように、この地方は天塩川の豊かな水と、肥沃な大地に育まれ実に多くの人を誘い、そしてこの地の士別も発展してきましたが、その歴史は度重なる水害に離農者も多く出て、時には集団で入植するもまた集団で離農する集落もありました。

そうして営農者をはじめこの地に暮らす人、皆の長年の夢の事業であった岩尾内ダムの完成により、天塩川の灌漑用水事業が出来、一大穀倉地帯と変身したのです。

今では品種改良と圃場の改良により、全国に誇れるほどの品種のお米も作付けし出荷できるようになりました。

そうして、あれほど毎年のように悩まされていた水害も、ダムでコントロールする事が出来るようになり、さらには人間の生死に関わるエネルギーである電力も手に入れる事が出来ました。

天塩川の水なくしては語れぬ、私達士別の暮らしです。

この事を顧みますと、今更ながら自然の懐に感謝すると共に、何時来るとも分からない災害に対する構えの怠る事の無きように心したいと思います。

これからも一層安全に暮らせますように、自然との共生の出来る河川整備計画の実施を切に願いし、意見といたします。